

### Thema Menschenrechte in Afrika und was wir tun können.

Liebe Schüler der Gesamtschule Niederzier-Merzenich,

Ich möchte über das Thema der Kinderarbeit in anderen Ländern reden.

In Afrika werden stärker als in Deutschland die Menschenrechte missachtet.

Was ich meine ist, dass die ganzen Metalle und andere Sachen für Handys, Computer, Tablets usw. aus Afrika kommen.

Diese Metalle werden allerdings teilweise durch Kinderarbeit gewonnen, was nicht sehr erfreulich ist.

Ihr fragt euch sicher, wie man selber dabei helfen kann?

Das ist ganz einfach, man kann, wenn man sich z.B. ein neues Handy holt, darauf achten, dass die darin enthaltenen Metalle nicht aus Kinderarbeit stammen, sondern aus Arbeit, die von Erwachsenen stammt.

Aber es gibt noch eine bessere Methode, wie man helfen kann und die ist, dass man einfach ein bisschen Geld spenden könnte, es muss nicht sehr viel sein aber ein bisschen reicht auch.

Mit dem gespendeten Geld können Schulen für Kinder gebaut werden, sodass diese zur Schule gehen können und nicht für uns arbeiten müssen.